

Fecha: 07-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Equipos municipales de Concepción realizan más de 3 mil prestaciones en la emergencia**

Pág. : 4

Cm2: 201,5

VPE: \$ 484.507

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

Equipos municipales de Concepción realizan más de 3 mil prestaciones en la emergencia

En el marco de la emergencia ocasionada por los incendios forestales de mediados de enero, los equipos de salud de la Municipalidad de Concepción realizaron más de tres mil prestaciones, considerando cerca de 1.800 atenciones correspondientes a la salud municipal, entre ellas 947 atenciones clínicas y más de 800 vacunas

administradas a equipos de emergencia, voluntarios y personas afectadas.

A este esfuerzo se sumaron 689 atenciones del equipo de psicotrauma de los Servicios de Salud que vinieron en apoyo, 260 prestaciones efectuadas por voluntariados de salud de la Universidad de Concepción, 50 atenciones entregadas por Coa-

niquem y 250 desarrolladas por equipos independientes.

La directora de Salud Municipal, Rosario Bustos destacó el compromiso y vocación de los equipos, señalando que "nuestros funcionarios han trabajado intensamente desde el primer día, incluso durante sábado y domingo, desplegándose en distintos formatos, con atención en

puntos fijos, operativos por zonas y también llegando a domicilios de difícil acceso, siempre con el objetivo de acompañar y cuidar a las personas en uno de los momentos más complejos para la comunidad", y destacando que "estamos siempre disponibles para atender las necesidades de salud de las personas afectadas".



Equipos municipales prestaron diversas atenciones.